

**LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)
TAHUN PELAJARAN 2023/2024**

Nama Peserta Didik : Agustinus Veryanto Setiawan
 Nomor Induk/NISN : 3996 / 0132921730
 Sekolah : SD KANISIUS BEJI
 Alamat : Beji

Kelas : Kelas IV
 Fase : B
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	76,4	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal dan memahami diri sebagai pribadi yang unik, sehingga dapat bersyukur dan mewujudkannya dalam kehidupan sehari-hari, memahami kisah-kisah suci dalam perjanjian lama, sepuluh perintah Allah sebagai pedoman hidup, Bangsa Israel memasuki Tanah perjanjian, Allah memberkati para pemimpin Israel, samuel, Saul, dan Daud.
2	Pendidikan Pancasila	76,9	Menunjukkan kemampuan dalam menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat. Menunjukkan kemampuan dalam mampu memahami dan menjelaskan makna sila-sila Pancasila, mengklarifikasi norma dan aturan yang berlaku di lingkungan sekitar, memberikan contoh norma dan aturan yang berlaku, memberikan contoh pelaksanaan norma, mengidentifikasi hak dan kewajiban sebagai anggota keluarga, menunjukkan sikap dan perilaku positif bila pendapatnya tidak diterima oleh orang lain..
3	Bahasa Indonesia	76,3	Menunjukkan kemampuan dalam membaca informasi dalam teks, kalimat transitif dan intransitif, menyusun pendapat secara tertulis, mendiskusikan topik tertentu. Menunjukkan kemampuan dalam mencari kata baru dalam kamus, membuat kamus sederhana, menyimak isi teks, mengenal dan menggunakan awalan me.
4	Matematika	76,4	Menunjukkan kemampuan dalam membaca, menuliskan, menentukan dan membandingkan dua bilangan cacah sampai 10.000, mengurutkan, menguraikan, hasil baik penjumlahan, pengurangan, perkalian dan pembagian bilangan cacah 100, menyatakan desimal persepuluhan, perseratusan, mengubah desimal perseratusan menjadi persen. Namun masih perlu pendampingan dalam membandingkan dua pecahan, dengan pembilang satu dan dengan penyebut sama.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	76,9	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi bagian tubuh tumbuhan dan mendeskripsikan fungsinya, menjelaskan proses fotosintesis, menjelaskan perkembangbiakan tumbuhan secara generatif dan secara vegetatif, mengenali materi dan karakteristiknya, menjelaskan karakteristik wujud materi/zat, memahami peristiwa perubahan wujud zat. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan ragam gaya yang terlibat dalam aktifitas, memahami magnet sebagai benda dalam kehidupan, memahami pemanfaatan gaya untuk membantu manusia.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	78,3	Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menerapkan gerak lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola besar, melakukan gerak dasar atletik seperti jalan, lari, lompat dan lempar, melakukan gerak dasar bela diri, memahami tentang aktivitas kebugaran jasmani, Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menerapkan gerak lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil.

7	Seni Budaya	75,5	Menunjukkan kemampuan dalam mampu mengamati, mengenal, merekam, dan menuangkan pengalaman kesehariannya dengan menggunakan garis pijak dan proporsi, dapat mengasah kemampuan musikal melalui primavista ritmis, dapat membaca irama dengan baik pada partitur not angka, membedakan bunyi dari setiap jenis not berdasarkan ketukannya. Menunjukkan kemampuan dalam mengenali dan dapat menggunakan alat, bahan, dan prosedur dasar dalam menggambar, mewarnai, membentuk, memotong dan merekat, mengenali berbagai jenis alat musik berdasarkan cara memainkannya, dan bunyi yang di hasilkan, men imajinasikan dan mengkorelasikan bunyi-bunyi yang ada di lingkungan sekitar.
8	Bahasa Inggris	76	Menunjukkan kemampuan dalam mengekspresikan aktifitas sehari-hari menggunakan verb ing dan mampu membuat kalimat berdasarkan aktivitasnya, mengidentifikasi angka 50-100 dalam bahasa inggris, menghitung benda dengan menggunakan angka 50-100 daam bahasa inggris, mampu mengidentifikasi preposisi dalam konteks ruangan-ruangan yang ada di dalam rumah, dapat membuat kalimat dengan menggunakan preposisi, mampu merespon pertanyaan serta berbicara tentang kegiatan sehari-hari di rumah, mampu menyebutkan benda-benda didalam ruangan dengan baik dan benar, menulis kalimat yang berkaitan dengan benda di ruangan.
9	Bahasa Jawa	79,2	Menunjukkan kemampuan dalam memahami unggah ungguh basa menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain, memahami kata dan kalimat ber aksara Jawa, memahami teks diskripsi tentang teknologi dan pekerjaan, memahami tentang macapat, gambuh dan geguritan, memahami tentang macam-macam pekerjaan.
Total		691,9	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Kepramukaan	Baik, mampu menerapkan Dwi Satya maupun Dwi Dharma
2	Paduan suara	-
3	Bina Iman Anak	Baik, semangat dan senang hati dalam mengikuti kegiatan
4	KEMPO	Baik, mernguasai tehnik dasar Kempo
5	-	-
6	-	-

KEHADIRAN	Sakit	1 hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Gunungkidul, 15 Desember 2023

Wali Kelas

Yustina Sukarsih, S.Pd.SD
G. 81536

Kepala Sekolah,

Maria Tyas Palupi, S.Pd
G.9639



Komentar Orang Tua
